

Programa para universitarios con discapacidad - Las Provincias - 15/11/2017

OBRA SOCIAL 'LA CAIXA'

PROGRAMA PARA UNIVERSITARIOS CON DISCAPACIDAD

La Fundació General de la Universitat de València destaca el éxito del proyecto 'Talent i Capacitat'

Redacción. El OPAL de la Fundación General de la Universitat de València (FGUV), con la colaboración de la Fundación Adecco y Capazia, han llevado a cabo el proyecto 'Talent i Capacitat a la Universitat' subvencionado por la Obra Social la Caixa y destinado a estudiantes y titulados universitarios con discapacidad. Este proyecto comenzó en octubre de 2016 y tuvo una duración de un año.

El principal objetivo del proyecto era incrementar la incorporación al mundo laboral de las personas que participaron en el mismo, fomentando el empleo de calidad. Se favoreció la ocupabilidad de este colectivo como profesionales de alta cualificación con ofertas acordes a sus competen-

cias y formación, revirtiendo de este modo en la mejora de su calidad de vida. Se llevaron a cabo itinerarios de asesoramiento laboral, acciones formativas y sensibilización a las empresas.

Tal y como destaca el gerente de la Fundació General Universitat de València, Cristóbal Suria, en la memoria del proyecto 'Talent i Capacitat', «el balance fue muy positivo. Los objetivos marcados en dicho proyecto eran la atención a 80 personas, estudiantes o tituladas universitarias, con certificado de discapacidad igual o superior al 33% y la inserción laboral de 16 de ellas. Finalmente, se han beneficiado del proyecto 120 personas y se han insertado a 40 de ellas».

En noviembre de 2016, coincidiendo con el Foro de Empleo de la Universitat de València, gestionado por la FGUV, se realizó la campaña de lanzamiento del proyecto que consistió en la realización de una Jornada de Inserción Socio Laboral de personas con discapacidad con el objetivo de



Participantes en el programa 'Talent i Capacitat a la Universitat'. LP

promover un punto de encuentro entre los estudiantes universitarios y graduados con algún tipo de discapacidad y las empresas y entidades públicas y privadas en torno al mercado de trabajo.

En esta jornada se intercambiaron información sobre el mercado laboral, facilitando información a las empresas privadas sobre las ventajas de contratación de personas con discapacidad, adecuando los perfiles de las universitarias y universitarios de acuerdo con las necesidades de las empre-

sas, así como también informando a los estudiantes de las habilidades y actitudes que piden actualmente las empresas en sus procesos de selección y por último informando del emprendimiento y el autoempleo como una opción de desarrollo profesional.

En la jornada participaron estudiantes de grado, licenciaturas, diplomaturas y postgrado, así como licenciados y graduados con algún tipo de discapacidad y empresas y entidades públicas y privadas.

En octubre de 2017, coincidiendo con el XII Fòrum d'Ocupació de la Universitat de València, gestionado por la FGUV, se realizó una Jornada de Inserción Socio Laboral de personas con discapacidad.

También se han desarrollado diferentes actos (talleres, mesas redondas...) en tres facultades con mayor número de personas con discapacidad (psicología, filosofía y magisterio), con el objetivo de sensibilizar a la comunidad universitaria.